
第１回 千曲市食料・農業・農村政策審議会 会議概要 

 

日 時：平成 22 年 7 月 26 日(月) 15:00～16:30 

会 場：千曲市役所 更埴庁舎 第１委員会室 

出席者：村山研一委員、橘田今朝幸委員、関口幸男委員、西村安子委員、北村延隆委員、寺澤直

義委員、三井澄子委員、荻原博委員、瀬在敏行委員、渡島港一委員 

欠席：山本すみえ委員  

議 題： （１）千曲市食料・農業・農村基本条例について 

    （２）計画の基本事項について 

    （３）現状と課題把握のための調査について 

－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－・－ 

               

１ 開会 

２ 委員委嘱 

３ 市長挨拶 

４ 審議会委員・職員紹介 

５ 正副会長の選出 

 会長：村山 研一 委員 

 副会長：橘田 今朝幸 委員 

会長、副会長より挨拶 

６ 諮  問 

７ 議  事 

 

（１）千曲市食料・農業・農村基本条例について 

・資料１に沿って事務局より説明。 

・質疑応答については以下の通り。 
 

 質疑応答は特になし。 

 

(２) 計画の基本事項について 

・資料２に沿って事務局より説明。 

・質疑応答については以下の通り。 
 

委員 

 

 

事務局 

 

委員 

 

 

 

計画を策定して施策を実行するにあたって、金銭的な助成というのは考え

ているのか。 

 

平成 23 年度からできる範囲で予算組みを考えていきたい。 

 

戸倉上山田商工会で小学校の食育教育のプログラムを計画している。審議

会の重点検討事項には入っていないが、本審議会でも取り扱ってもらいた

い。 

 



事務局 

 

 

 

委員 

 

 

事務局 

 

委員 

 

委員 

 

 

事務局 

 

 

委員 

 

 

事務局 

 

会長 

 

事務局 

 

 

委員 

 

会長 

本審議会の検討事項はほかの計画や審議会で議論されているものも含まれ

ている。食育などの分野についてはほかの審議会での協議内容と調整しな

がら検討していく必要がある。 

 

審議する上で参考資料が必要になってくる。これだけでは審議に不十分で

ある。 

 

今後、参考資料は事前に送付するようにしたい。（関連計画、統計データ） 

 

今後、統計データなども併せて送っていただきたい。 

 

スケジュールについて、日程のほか、開催時間についても調整する必要が

ある。事務局ではどのような予定を考えているのか。 

 

日程については皆さんの予定と調整していきたい。 

9 月については本会の最後に調整させていただきたい。 

 

スケジュールについて、アンケートや統計データの整理を先に行ってから

審議に入るということでよろしいか。 

 

よろしいです。 

 

本委員の任期は２年であるが、２年目はどのようなことをするのか。 

 

計画の策定後の事後評価、リーディングプロジェクトの進捗などを検証し

ていただきたい。 

 

アンケートについて、詳細を説明してほしい。 

 

アンケートについては議事（３）にて審議する。 

 

（３）現状と課題把握のための調査について 

・資料３に沿って、事務局より説明。 

・質疑応答については以下の通り。 
 

委員 

 

 

事務局 

 

 

 

会長 

 

 

事務局 

アンケートは過去にとったものを利用するおつもりか。新たにアンケート

をとるとなると日程が遅れてくるのではないか。 

 

アンケートは設計などの下準備をすでに進めている。その他、JA などで実

施しているアンケートなど、収集可能な資料はできる限り実施していきた

い。 

 

消費者アンケートとあるが、基本条例の趣旨からすると「市民に対するア

ンケート」とした方がよいのではないか。 

 

統一をはかります。 

 


